



10175 - Les conditions du voyage dans les pays de mécréants pour y faire des études

question

Certains jeunes voudraient apprendre la médecine et d'autres sciences, mais il y a des obstacles comme la mixité et le voyage pour se rendre à l'étranger. Quelle solution ? Quel conseil donnez-vous à ces jeunes ?

la réponse favorite

Louange à Allah.

Le conseil que je leur donne est d'apprendre la médecine car nous en avons un grand besoin. Quant à la mixité, la situation dans votre pays permet- Allah soit loué -de l'éviter dans la mesure du possible..;

Quant au voyage aux pays des mécréants, je n'en vois la permission que sous les conditions que voici :

La première consiste dans la possession de connaissances permettant de répondre aux objections que les infidèles lèvent devant les enfants des musulmans pour les détourner de leur religion.

La deuxième consiste dans la possession d'une foi solide qui permet de résister aux plaisirs charnels. Celui qui se sait faible dans sa foi ne doit pas se rendre dans ces pays où il risque de tomber dans la tentation de ses désirs charnels et périr.

La troisième est que le voyage s'avère nécessaire en raison de l'absence de la spécialité dans les pays musulmans.

Si ces trois conditions sont réunies, on peut partir .Autrement, il ne faut pas voyager car la



sauvegarde de la religion est plus importante que tout le reste.

Voir les détails de cette question dans Madjmou al -Fatawa de cheikh ibn Outhaymine, 3/28 .